

PlantaDoce.

Empresa

Vithas compra el Hospital La Milagrosa e invierte 30 millones en su reforma integral

El grupo español ha alcanzado un acuerdo con la Congregación de los Padres Paúles, titulares hasta ahora del centro hospitalario madrileño.

PlantaDoce
29 ene 2020 - 16:30



Vithas suma un nuevo centro a su red. El grupo español ha incorporado el Hospital La Milagrosa de Madrid tras alcanzar un acuerdo con la Congregación de los Padres Paúles, titulares del emblemático centro hospitalario de Chamberí. **Este centro se convierte así en el número veinte del grupo y tercero en la capital de España.** Así lo ha hecho oficial este miércoles Vithas, una información adelantada por PlantaDoce el pasado noviembre.

“Vithas compra La Milagrosa con un potente proyecto de futuro”, ha afirmado Pedro Rico, director general de Vithas, en alusión a los 30 millones de euros que el grupo invertirá de inmediato en la reforma integral del hospital.

La inversión se destinará principalmente a ampliar, renovar y actualizar la tecnología

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/vithas-compra-el-hospital-la-milagrosa-e-invierte-30-millones-en-su-reforma-integral>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

sanitaria y los equipamientos médicos, aportando al hospital los últimos avances diagnósticos, quirúrgicos y terapéuticos, así como a dotar al edificio de mayor accesibilidad funcional, sostenibilidad medioambiental y más confortabilidad.

Del mismo modo, la decisión de Vithas es hacer todos los esfuerzos no sólo por mantener, sino también por incrementar el número de profesionales de La Milagrosa, compuesta actualmente por 336 personas. El contrato suscrito hoy por Vithas, pendiente únicamente de las autorizaciones canónicas preceptivas, establece la compra del negocio hospitalario y el arrendamiento a largo plazo del edificio, del que sigue siendo titular la congregación.

Vithas ampliará, renovará y actualizará la tecnología sanitaria y equipamientos del centro madrileño

Según ha explicado la Congregación, “el proceso para la selección de un operador para La Milagrosa ha sido largo y complejo; ha seguido las directrices definidas para este tipo de operaciones por parte del Vaticano, analizando ofertas de los principales operadores del sistema sanitario español y valorando muy especialmente las características del comprador y su compromiso con la institución, sus empleados y sus pacientes”.

Cabe recordar que el pasado noviembre, **el centro madrileño se despedía de Tomás Vera Romero**, quien fuera director general del hospital desde agosto de 2018.